

Soeben erschien:

Otto Hartleib

Lohn-, Multiplikations- und
Divisionstabellen

Band ID $\frac{2-200}{1-120}$

72.—76. Tausend / 6.— RM

Alfred Unger Verlag / Berlin C 2



THEODOR STEINKOPFF
DRESDEN UND LEIPZIG

Soeben erschien:

Blutdruckmessung und Kreislauf in den Arterien des Menschen

Geschichte und heutige Lage der
Probleme. Neue Lösungsversuche

von

Dr. H. von Recklinghausen
München

XX, 532 Seiten, mit 197 Abbildungen. 8°
Preis brosch. RM 40.—, in Leinen geb. RM 42.—

(Kreislaufbücherei Band 4)

Der Verfasser, der an der Entwicklung der Blutdruckmessung und ihrer Anwendung in der ärztlichen Praxis maßgeblichen Anteil hat, gibt mit seinem Werk die seit vielen Jahren vermifste kritische Gesamtschau der Methoden und Theorien dieses wichtigen Gebietes. In der Erkenntnis, daß das Chaos der bestehenden und vielfach widersprechenden Theorien einer Klärung bedarf und zugleich eine Verbesserung der Blutdruckmessung am Menschen erstrebt werden muß, damit sowohl der praktizierende Arzt als auch der Wissenschaftler für die Diagnostik, Therapie und die Forschung einen höheren Gewinn aus ihr ziehen können, hat v. Recklinghausen dieses grundlegende und für lange Zeit hindurch gewiß auch richtungweisende Werk geschaffen. Nichts was irgendwie im Zusammenhang mit der Blutdruckmessung steht und von Wichtigkeit ist, ist unberücksichtigt geblieben. Das großzügig angelegte Werk, das durch zahlreiche Abbildungen und Kurven sinnvoll ergänzt wird, dürfte nicht nur in den Kreisen der Ärzte und Physiologen, sondern auch bei den Apparate herstellenden Firmen wegen seiner zusammenfassenden Darstellung der bisherigen technischen Errungenschaften dieses Gebietes größtes Interesse finden.

Interessenten: Alle Ärzte, insbesondere Internisten, Herz- und Kreislaufspezialisten, Physiologen, Militärärzte, Sportärzte, ältere Studierende, Krankenhäuser, Kliniken, Sanatorien, Wissenschaftliche Bibliotheken, Herstellerfirmen medizinischer Apparate usw.

Fortsetzungslisten beachten!

Ⓩ Ich bitte zu verlangen! Ⓩ

DRESDEN, 28. Sept. 1940 THEODOR STEINKOPFF

Morgen ist der letzte Tag

für

die Absendung
der Anzeigen in der
Weihnachtsnummer
des Börsenblattes

*

Annahmeschluss:

7. Oktober

Verlag des Börsenvereins
der Deutschen Buchhändler zu Leipzig

Expedition (Anzeigenverwaltung) des Börsenblattes